

Paguyuban Sosial Sedulur Kemranjen Adakan Berbagai Baksos Camat dan Kades Dukung

Narsono SoN - BANYUMAS.WARTASOSIAL.COM

Jul 25, 2021 - 18:57



Paguyuban Sedulur Kemranjen saat menyalurkan bantuan Sosial kepada warga masyarakat

BANYUMAS - Paguyuban Sedulur Kemranjen merupakan komunitas yang bergerak dibidang kegiatan sosial di masyarakat kemranjen pada khususnya dan di luar kecamatan pada umumnya. Namun kegiatan cenderung berlokasi di

Wilayah Kecamatan Kemramjen kabupaten banyumas.

Adapun kegiatan Paguyuban Sedulur Kemranjen telah mengadakan kegiatan sosial yaitu santunana bagi anak-anak kurang mampu atau anak yatim piatu, kegiatan bertempat di RT.02 RW.03 Desa Sirau kecamatan Kemranjen Kabupaten Banyumas, Minggu (25/07/2021).



Dalam kesempatan tersebut Rifki Barokah Selaku Ketua Komunitas Sedulur Kemranjen menyampaikan bahwa kegiatan santunan pada anak yatim sering dilakukan di sekitar kecamatan Kemranjen.

"Paguyuban Seduluran Kemranjen berdiri sejak 20 Agustus 2017 dan akan menginjak usia pada tahun ini sekitar 4 Tahun, dan untuk acara santunan untuk anak yatim sudah sampai ke 304 kalinya", Ungkapnya.

Lanjutnya, Alhamdulillah pemuda dan pemudi di kecamatan kemranjen sangat antusias dengan adanya sebuah kegiatan Paguyuban Sedulur Kemranjen, Swlain itu para kepala Desa yang ada di wilaya Kecamatan Kemranjen sangat mendukung kegiatan kita ini.

Sementara Irawan Camat kemranjen pun ikut mendukung kegiatan sosial tersebut dan terkadang juga mengikuti turun langsung dalam acara kegiatan bantuan Sosial yang dilaksanakan, Paguyuban Sedulur Kemranjen.

Dengan kegiatan yang bersifat sosial ini, para donatur banyak yang menitipkan sebagian rejekinya untuk mensukseskan program-Program sosial yang

dilaksanakan Paguyuban sedulur kemranjen.

Pengurus Paguyuban Sedulur Kemranjen berharap Semoga kegiatan sosial ini dapat sedikit membantu anak yatim piatu dan warga masyarakat yang kurang mampu..

Adapun program-Program Yang telah dijalankan oleh Sedulur Kemranjen dalam kegiatan sosial diantaranya santunan anak yatim piatu dan yang didakan setiap hari minggu sore, memberi bantuan pada warga kurang, sunatan masal gratis, bantu bencana alam seperti banjir, tanah longsor dan rumah kebakaran kami siap membantu.

(JiS: N.SoN)